



夏の高校野球、全校応援

7月8日

第100回全国高校野球選手権茨城大会が開催されました。常北校野球部は水戸葵陵高校野球部とひたちなか市民球場で対戦しました。猛暑の中、一ヶ月以上練習を重ねてきた応援団を中心に、全校生徒と教職員が一丸となって応援を繰り広げました。

試合は1回裏に7点を取られ、その後も水戸葵陵高校に得点を許すという展開が続きましたが、最後の相手の攻撃回では守備の好プレーもあり、見事0点で抑えることができました。結果としては、残念ながら0対18で敗れてしまいましたが、選手たちの最後まで粘り強くプレーする姿は、多くの人を勇気づけてくれました。応援に駆け付けてくださった皆様、ありがとうございました。



2年高大官連携プロジェクト 7月2日

第2回高大官連携プロジェクトが実施されました。6月19日に実施した市内地区見学の内容をもとに、2年生が常磐大生と地域活性化のためのアイデアを話し合い、発表しました。生徒は楽しく生き生きと参加しており、大学生とのグループワークはとても貴重な経験になりました。



常北校の将来を考える協議会 7月2日

常北校の将来を考える協議会が開催されました。メンバーの方々に授業参観をしていただき、その後、常北校の現状と今後の在り方について協議をしました。いただいた貴重なご意見をもとに、これからも地域に根ざした、活力ある学校づくりを目指していきたいと思っております。



第1回 学校公開 7月2日

7月2日(月)、常北校は一日学校を公開しました。保護者や地域の方々に生徒の普段の様子を見ていただき、貴重なご意見を伺うことができました。ご来校ありがとうございました。



ボクシング部 3年鬼澤瞬くん インターハイ出場!!

全国高等学校ボクシング選手権大会(インターハイ)が、8月1日(水)～7日(火)まで岐阜県のOKBぎふ清流アリーナで行われます。本校からは3年鬼澤瞬君(常北中出身)が出場します!健闘を祈っています!



9月の主な行事

- 3(月) 始業式 夏休み宿題テスト 容姿指導
- 4(火) 就職模擬面接(～14日) 自転車・バイク点検
- 5(水) 朝トレコンクール①
- 6(木) 授業公開(～10/4)
- 7(金) 2年コース科目選択調査
- 11(火) 1年コミュニケーション演習②
2年自己性格分析講座①
朝のあいさつ運動(生徒会役員)
- 16(日) 就職試験開始
- 18(火) 衣替え移行期間開始
- 20(木) 朝トしなし日課
- 26(水) バイク・自転車安全教室
- 28(金) 薬物乱用防止講話

